

## 14 Port-Gentil

Administration/Direction provinciale des hydrocarbures

## Don de matériel informatique



Pascal Houangni Ambourouet remet symboliquement la dotation au responsable local des Hydrocarbures.  
Photo du milieu : Une vue partielle du matériel remis à la subdivision des Hydrocarbures.



Le ministre des Hydrocarbures (centre) a également eu une mise au point avec ses collaborateurs.

CNE

Port-Gentil/Gabon

**DANS** le souci d'améliorer les conditions de travail de ses collaborateurs, le ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, Pascal Houangni Ambourouet, vient de faire une importante dotation de matériel informatique didactique à la représentation de son administration dans l'Ogooué-Maritime.

Il s'agit d'une réponse à l'une des doléances à lui faite, lors de sa visite de prise de contact avec l'ensemble des agents affectés à la direction provinciale du Pétrole et des Hydrocarbures, en octobre dernier. Un geste qui conforte la vision de la plus haute autorité de l'État, Ali Bongo Ondimba, d'offrir à chaque agent de l'État gabonais des conditions de travail acceptables, a-t-on appris. « J'avais promis de revenir, parce que c'est la volonté du président de la Répu-

blique de favoriser des conditions de travail satisfaisantes à tous les agents affectés dans les administrations aussi importantes que la vôtre. C'est un premier pas qui devrait déjà vous permettre de résoudre quelques problèmes d'ordre organisationnel, afin de pouvoir vous déployer de manière plus efficace sur le terrain », a dit le ministre. Le membre du gouvernement a également fait la promesse, dans la même optique, de revenir dans les meilleurs délais avec un

moyen de transport pour ses collaborateurs. De quoi satisfaire Ghislain Clair Nkoma, le directeur provincial, qui a qualifié de véritable bouffée d'oxygène le geste de leur ministre de tutelle.

« Avec la nouvelle dynamique impulsée par le ministre du Pétrole, nous n'arriverons pas en 2019 sans que nous n'ayons atteint le caractère optimal du contrôle de la production nationale », a-t-il dit. Avant d'ajouter: « Nous avons une politique très sé-

lective. Par cet apport, chaque terminal, au niveau national, pourra désormais être doté d'un logiciel adéquat avec un ordinateur qui pourra ressortir les volumes, en même temps que les opérateurs économiques. »

La situation relative aux scellés aurait également été résolue. « Le ministre du Pétrole nous a aussi certifié que les scellés dont nous lui avons fait état lors de son récent passage, ont déjà été payés. Cela implique donc que, bientôt,

tous les terminaux nationaux seront sécurisés et toutes les vannes d'export maîtrisées par le Gabon », selon Ghislain Clair Nkoma.

Au nombre des difficultés soulevées à Pascal Houangni Ambourouet, il y a toujours l'état de vétusté du bâtiment abritant les services de la direction provinciale du Pétrole et des Hydrocarbures. Un appel d'offres sera lancé sur le marché aux PME gabonaises à cet effet, a-t-on appris.

## Médecine traditionnelle/Fédération de l'Ogooué-Maritime

## Rodrigue Ditengou Bouanga prend la tête

SYM

Port-Gentil/Gabon

**LE** nouveau président de la fédération des chercheurs scientifiques et de la médecine traditionnelle du Gabon - antenne de l'Ogooué-Maritime -, Rodrigue Ditengou Bouanga, a pris récemment au gouvernement ses fonctions. En présence du secrétaire général de province et de plusieurs adhérents.

Il remplace à ce poste David Adandé, décédé depuis plusieurs années. Le vide laissé vient donc d'être comblé par cette installation dirigée par Gervais Meye Me Ndong, président national des tradipraticiens du Gabon.



Installation du nouveau responsable des tradipraticiens de l'Ogooué-Maritime... Photo de droite : ... en présence de plusieurs membres de l'association des tradipraticiens.



Ce dernier a, à cette occasion, appelé ses coreligionnaires à la conscience professionnelle. « Nous avons souvent les vie de nos compatriotes entre nos

mains. Je vous recommande donc de faire ce que vous savez faire avec efficacité. Lorsqu'on est bloqué quelque part, prenez la peine de vous rap-

procher de vos collègues qui maîtrisent le sujet car, notre objectif c'est sauver les vies », a-t-il recommandé.

De son côté, Rodrigue Di-

tengou a promis de ne ménager aucun effort pour donner satisfaction dans la gestion et l'encadrement du groupe. « Je sais que la tâche est diffi-

cile et complexe car, nous avons, quelquefois, des points divergents, mais notre objectif est le même : sauver des vies et venir en appoint à la médecine moderne. Mais cela exige tact et prudence car, chacun a sa limite et tout ne nous est pas permis », a-t-il lancé. Enfin, le président des thérapeutes de l'Ogooué-Maritime a promis de prendre contact avec les différents praticiens dans les tout prochains jours. Et ce, en vue de dresser un fichier des professionnels de la médecine traditionnelle. Un secteur qu'il va falloir sécuriser, surtout maîtriser et contrôler, afin de mettre hors d'état de nuire les faux jetons et autres escrocs.

## Administration publique/Sécurité

## Les difficultés des policiers et gendarmes

VM

Port-Gentil/Gabon

**LE** ministre d'Etat, ministre du Budget et des Comptes publics, Jean-Fidèle Otandault, a eu une série d'activités administratives lors de son dernier séjour dans la capitale économique.

Au gouvernement le membre du gouvernement a échangé avec la première autorité administrative de la province, Patrice Ontina,

et les responsables locaux de la police et de la gendarmerie nationales. A l'ordre du jour, les conditions de travail des personnels de ces trois administrations. Jean-Fidèle Otandault s'est précisément intéressé aux difficultés auxquelles sont confrontés les agents des forces de police et de la gendarmerie sur le terrain. Contexte économique aidant, les interlocuteurs du ministre d'Etat lui ont justement fait état d'un certain nombre de besoins



Le ministre d'Etat en charge du Budget, le gouverneur et les responsables de la police et de la gendarmerie.

pour remplir convenablement leurs missions au quotidien.

C'est ainsi que les agents ont exprimé leur désir d'être renforcés en moyens logistiques, entre autres, en vue d'une meilleure efficacité de leurs actions sur le terrain. Une requête qui devrait rapidement trouver une réponse favorable, d'autant que Jean-Fidèle Otandault s'est engagé à la rapporter aux plus hautes autorités du pays.

Tout comme il a promis,

dans le cadre de la chaîne de solidarité prônée par le président de la République, de revenir prochainement "avec de bonnes nouvelles". Non sans féliciter les policiers et les gendarmes pour les efforts consentis, en dépit des difficultés du moment.

La visite du bâtiment abandonné de l'ancien commissariat de police au quartier Château lui a, du reste, donné un aperçu des attentes de ses interlocuteurs.